



Robin Cuche se pare d'argent en super-G

SKI HANDICAP

Le Vaudruzien a parfaitement lancé ses Mondiaux.

Robin Cuche (24 ans) n'a pas craqué sous la pression. En forme, le Vaudruzien a parfaitement lancé ses championnats du monde à Esport (ESP). En Catalogne, le neveu de Didier Cuche a glané la médaille d'argent lors du super-G. Proche de l'or, le Neuchâtelois a concédé 0''20 sur le

vainqueur, l'Autrichien Markus Salcher. Le Français Arthur Bauchet a complété le podium.

Victorieux de trois géants et d'un slalom lors des dernières manches de Coupe du monde à Veysonnaz (VS), Robin Cuche aura d'autres occasions de briller en Espagne. Si les conditions météorologiques le permettent, le Neuchâtelois disputera le combiné alpin aujourd'hui, la descente demain, le géant jeudi et conclura avec le slalom samedi. **FCH**